

◀ Communiqué de la fédération SUD éducation ▶

Soutien aux enseignant-e-s et agent-e-s de la ville de São Paulo en grève le 4 février

Les enseignant-e-s et agent-e-s de la ville de São Paulo seront en grève le 4 février pour une revalorisation de leurs salaires et contre la réforme des retraites du gouvernement Bolsonaro.

Cette grève est la première sous le mandat de Bolsonaro !

Elle incarne le point de départ de la résistance contre un gouvernement d'extrême droite. A travers leur grève, les enseignant-e-s et agent-e-s de la ville de São Paulo ne revendiquent pas seulement de meilleures conditions de travail et de vie mais initient la lutte de la population du Brésil contre un gouvernement d'extrême droite.

La Fédération SUD éducation exprime son entière solidarité avec la lutte des enseignant-e-s et des agent-e-s de la ville de São Paulo car leur combat est le nôtre.